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	Одежда для беременных: как собрать удобный и стильный базовый гардероб
Во время беременности настроение качается, фигура меняется, а ты думаешь только о комфорте? Подобрать гардероб на твой животик становится все сложнее?  Скорее снимай растянутый свитер, треники и безумно удобную одежду своего мужа. Интересное положение требует интересного гардероба!
Последнее время модно не скрывать формы будущей мамы, а наоборот подчеркнуть свой округлый животик. Ведь самая красивая фигура — это беременность. Лови ТОП базовых вещей, в которых ты будешь выглядеть сногсшибательно и в то же время с комфортом для тебя и твоего малыша.
ТОП базовых вещей для будущей мамочки
Джинсы — это твое, если классический стиль и платья тебе не по душе. Растущий животик не дает тебе возможности носить твои любимые джинсы? В нашем магазине мы подготовили только комфортные модели с эластичной резинкой. Идеальный вариант как на ранних сроках, так и в последние месяцы беременности.
Платье — удобно, практично и в то же время романтично и женственно. Для будущей мамочки незаменимая вещь в гардеробе. Цветовая гамма и фасон на твой вкус. Нет никаких ограничений. Мы не забыли о холодном времени года-платье-свитер тебе в помощь. Ты сможешь согреться и подчеркнуть особенности своей фигуры.
Джоггеры — для любительниц брюк а-ля спортивные штаны. Для твоего комфорта у нас в наличии джоггеры с эластичной резинкой на поясе. Максимальный комфорт обеспечен.  Сочетать можно с чем угодно: свитер крупной вязки, рубашка в клетку или классическая белая блуза.
Леггинсы — универсальная вещь в гардеробе будущей мамочки. Их можно носить под платье, свитер, тунику, рубашку. Любишь движение с комфортом выбирай модели с широкой резинкой на животе.
Свитер - в моде сейчас стиль oversize или грубая вязка. Фасон выбирай как тебе больше нравится. В нашем магазине мы подготовили самые трендовые модели с высоким горлом или V- образным вырезом. С ростом животика, лучше выбрать немного удлиненный свитер.
Туника — хочешь скрыть свое интересное положение - туника для тебя. Все будущие мамочки разные, кто-то любит всем показать свой круглый животик, а кто-то скрывает до самого рождения малыша.  Главное условие при выборе изделия - только натуральные материалы. Идеальным дополнением образа будут наши черные леггинсами с эластичной резинкой.
Блузки и рубашки — отличный вариант как для повседневной одежды, так и для важного мероприятия. Хорошая блузка не прилегает плотно к телу и в то же время не выглядит мешком. Все должно быть в меру. Хорошо сочетается с нашими серыми или черными джинсами, или джоггерами.
При выборе гардероба во время беременности не забывай, что вещи могут быть не только стильными, а так же комфортными для тебя и твоего будущего малыша.
[bookmark: _GoBack]Беременность не повод скрывать свою женственность за балахонами. Будь индивидуальна и неповторима, а команда KOKOS с удовольствием поможет подобрать твой образ. Мы всегда на связи и открыты для консультаций. 
	Clothes for mothers-to-be: how to assemble a comfortable and stylish basic set of clothes
Does your mood swing and your figure change during pregnancy, and you only think about comfort? Is it getting harder and harder to pick up clothes for your tummy? Come on, take off your long sweater, sweatpants, and your husband's insanely comfortable clothes. A delicate situation requires an interesting wardrobe!
Recently, it has become fashionable not to hide the shape of the mother-to-be, but on the contrary, to emphasize her rounded tummy. Because the shape of a mother-to-be is the most beautiful one. Here are the top basic clothes in which you will look stunning and at the same time you and your baby will feel comfortable.
Top basic clothes for a mother-to-be
Jeans are your thing if you don't like the classic style and dresses. Doesn’t your growing tummy give you a chance to wear your favorite jeans? In our store, we have only prepared comfortable models with elastic waistbands. They are an ideal option for both the early and last months of pregnancy.
Dresses are comfortable, practical and at the same time romantic and feminine. It’s an irreplaceable thing in the closet of a mother-to-be. Color palette and style of your choice. No limitations. We also haven't forgotten about the cold season – a sweater dress will help you. You'll be able to keep warm and emphasize your figure.
Joggers are a-la athletic pants for pants lovers. For your comfort, we have joggers with elastic bands on the waist. The maximum comfort is ensured. You can combine with anything: a coarse knitted sweater, a plaid shirt or a classic white blouse.
Leggings are a universal thing in the closet of a mother-to-be. You can wear them with a dress, a sweater, a tunic or a shirt. If you like moving with comfort, choose a model with a wide elastic band on the waist.
Now oversize or coarse knitted sweaters are very trendy. Choose your style the way you like it. In our store, we have prepared the trendiest models with a high neck or V-neckline. With your tummy growing, it's better to choose a slightly longer sweater.
If you want to hide your delicate position, tunics are right for you. All mothers-to-be are different; someone likes to show their round tummy to everybody, and someone hides it until the baby is born. The main condition when selecting a product is to only choose natural materials. Our black leggings with an elastic waistband will be an ideal complement to your image.
Blouses and shirts are a great option for both everyday life and important events. A good blouse does not fit tightly to the body and at the same time does not look like a bag. Everything should be moderate. They fit our gray or black jeans or joggers perfectly.
When choosing clothes during pregnancy do not forget that things can not only be stylish, but also comfortable for you and your future baby.
Pregnancy isn't an excuse to hide your femininity behind hoodies. Be individual and unique, and the KOKOS team will be happy to help you find your image. We are always in touch and open for consultations.



